
ОРАНЖЕРЕЯ ORANGERY
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TFA007
Оранжерея 
Слива 9,9x9,9
Orangery Plum

TFA008
Оранжерея Вишня
9,9x9,9
Orangery Cherry

TFA009
Оранжерея Яблоко
9,9x9,9
Orangery Apple

TFA0010
Оранжерея
Ежевика 9,9x9,9
Orangery Blackberry

TFA011
Оранжерея Нарциссы
9,9x9,9
Orangery Daffodils

TFA012
Оранжерея Розы
9,9x9,9
Orangery Roses

TFA013
Оранжерея Тюльпаны
9,9x9,9
Orangery Tulips

TFA014
Оранжерея
Ирисы 9,9x9,9
Orangery Irises

1236
Бриз белый, полотно 30х40 
из 12 частей 9,9x9,9
Breeze white

      1243
Бриз синий, полотно 30х40 
из 12 частей 9,9x9,9
Breeze blue

POD001
бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

400 Волна
белый 9,9х1,5
Wave white

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,
применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или
губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based
dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive che-
micals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout
finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the surface
can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Фрегат, Боско, Легенда, Гармония, Калейдоскоп.
We recommend the following series for flooring Frigate, Bosco, Legend, Harmony, Kaleidoscope.
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9.9 X 9.9

Первые оранжереи появились во второй половине XVI века во Франции и пред-
назначались только для зимнего сохранения теплолюбивых плодовых расте-
ний. Сегодня жители даже самых северных регионов имеют возможность
насладиться благоухающими тропическими цветами, увидеть самые настоя-
щие пальмы и другие экзотические растения, и для этого не нужно никуда
ехать, достаточно посетить оранжерею. Уникальный проект «Эдем» в англий-
ской провинции Корнуолл – это место, где собрана одна из самых больших
коллекций флоры на планете. Площадь этой оранжереи составляет более 22
тысяч кв. метров. 

The first orangery appeared in the second half of the 16th century in France and
were intended only for winter save of thermophilic fruit plants. Today, even residents
of the most Northern regions have an opportunity to enjoy the fragrant tropical flow-
ers, see the authentic palm trees and other exotic plants, and there is no need to
travel anywhere, they can just visit the orangery. The unique project «Eden» in the
English province of Cornwall is a place where you can find one of the largest collec-
tions of flora on the planet. The area of this orangery is more than 22 thousand square
meters.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

9,9 x 9,9 глазурь матовая / matt glaze 96 0,94 17,9/15,7 30 28,2 567/502


